

# Ausstellungseröffnung IM SALZAMT

Die Künstler  
des Atelierhauses Salzamt



Freitag, 24. 7. 2009, 19 Uhr

Atelierhaus Salzamt



**LiNZ**  
verändert

## IM SALZAMT

Emily Speed, Liverpool  
Jens Sundheim, Dortmund  
Maximilian Haidacher, Linz  
Clemens Kogler, Linz  
Kristyna Krabatschova, Linz  
Haruko Maeda, Linz  
Hannah Winkelbauer, Linz

Wir laden Sie herzlich zur ersten Ausstellungseröffnung in  
das Atelierhaus Salzamt am  
**Freitag, 24. Juli 2009 um 19 Uhr.**

Im Atelierhaus Salzamt wird vier internationalen KünstlerInnen im Rahmen des EU-Projekts „Urban Interventions“ jeweils ein eigenes Atelier und eine kleine Wohneinheit zusammen mit einem Stipendium für einen Zeitraum von bis zu sechs Monaten zur Verfügung gestellt.

Sechs Linzer und oberösterreichische KünstlerInnen werden jeweils für ein Jahr Ateliers ohne Wohneinheit beziehen. Für ein Atelier mit Wohnmöglichkeit wurde das Land Oberösterreich als Partner gewonnen.

Die weiteren KünstlerInnen des Hauses präsentieren sich in der nächsten Ausstellung.

Dauer der Ausstellung: 27.7. – 21.8.2009

Öffnungszeiten: Mo – Fr 10 – 12 Uhr,  
Mo und Do auch 16 – 18 Uhr

Atelierhaus Salzamt  
Obere Donaulände 15  
4020 Linz  
Tel: +43 732 7070 1959  
salzamt@mag.linz.at  
<http://salzamt.linz.at>

Dieses Projekt wurde mit Unterstützung der Europäischen Kommission finanziert. Die Verantwortung für den Inhalt dieser Veröffentlichung (Mitteilung) trägt allein der Verfasser; die Kommission haftet nicht für die weitere Verwendung der darin enthaltenen Angaben.



GD Bildung und Kultur

Programm „Kultur“

Impressum

Herausgeber: Landeshauptstadt Linz; Foto: Josef Pausch  
Inhalt, Gestaltung, Druck: Stadtkommunikation Linz, 2009